

ひろみっこ

小中一貫教育目標

「一生懸命 がんばる」

令和7年度重点目標

「いま、がんばっていることがある」

秋開催の運動会、どの子もよく頑張りました！



1年生：えっぽえっぽえっぽなげこめ！にこにこボール 上手に玉をかごに入れました。

2年生：おにの子に、たからものをとどけよう！シートの上で暴れる大玉に苦戦しました。

3・4年生：広見んちゅぬ宝～愛と平和への祈り～ 見事な踊りでした！



4年生：巻(ま)き起(お)こせ！広見(ひろみ)トルネード！振り落とされないようよく走りました。

5年生：～結～※リレー 最後に劇的なゴールがあるなど、見所いっぱいでした。

5・6年生：みんなの旗 奇跡の花心を合わせた素晴らしい演技に感動しました。

昨年より5か月も遅い、秋の終わりの運動会でした。寒さが心配されましたが、天候に恵まれ、無事に全ての種目を実施できました。子供たちは練習の成果を存分に発揮し、どの子も素晴らしいと思いました。終わった後、とても満足そうな表情でした。

応援席を用意できなかったり、椅子やテントの使用をお断りしたり、駐車場がないために徒歩で来校していただいたりと、保護者様には様々にご協力していただきました。応援での大きなトラブルはなく、改めて保護者様、ご家族様、広見地域の皆様のマナーの良さ、意識の高さに、心から感謝しています。本当にありがとうございました。

今日の授業から「4年生 思春期に起こる体の変化」

とても興味深い授業を参観しました。4年生保健体育「思春期に起こる体の変化」です。この内容は、これから思春期を迎える子供たちにとって、自身の体の変化に対する不安を取り除くために大切です。今回は、「この年頃になると脳から大人になりなさい」という指令が出て、体が大人になる準備をし始めます」というものでした。具体的には体つきの変化。個人差はあるものの、身長が伸びたり、体毛が生えてきたり、女子は丸みを帯びた体つき、男子はがっしりとした体つきに変化していくことを学びました。

男性教員、女性教員からの「自分が体の変化に気付いた頃」のインタビュー動画を視聴したり、保健室の先生から専門的な話があつたりと、盛りだくさんでしたが、子供たちは恥ずかしがることなく、真剣かつ素直に受け止めていました。

